
FRANCAIS ANGLAIS

Product Name Chauffe-biberon nomade MOOV & FEED MOOV & FEED autonomous Bottle Warmer

Category Repas Feeding
Product range Chauffe-biberon Bottle warmer

SKU A002103 A002103

EAN 3661276184398    3661276184398    
Claim Le chauffe-biberon nomade à batterie pour nourrir bébé n'importe où, à tout moment. The battery-operated portable bottle warmer for feeding baby anywhere, any time.

Product Description

Faire chauffer le biberon de bébé lorsqu'on est de sortie est un vrai défi ! Et parce que nous savons qu'il n'est pas facile de le faire attendre lorsqu'il a faim, 

nous avons créé pour vous le chauffe-biberon nomade !

Un chauffe-biberon sans fil qui permet de voir autrement les sorties avec bébé : en balade, au restaurant, en voiture ou encore la nuit, notre chauffe-biberon 

nomade et autonome vous facilite la vie. Doté d'une batterie, il vous permet de chauffer jusqu'à 340ml à la température idéale (entre 37° et 50°C, avec 

réglage précis de la température). Il lui suffit de 5 minutes pour chauffer 150 ml à 37°. 

Chauffez tout ce que vous voulez : eau, lait infantile dilué ou encore lait maternel. Et quand bébé sera grand, vous pourrez à votre tour l'utiliser pour garder 

votre café ou votre thé au chaud (jusqu'à 50°C). 

Une fois la chauffe lancée, il maintient la température voulue pendant 7h. Grâce à cette fonction 'Keep Warm', nourrissez bébé à tout instant, sans le faire 

attendre !

Il se recharge simplement avec un câble USB-C de 1m inclus que vous pouvez relier à une prise électrique, allume cigare ou bien même votre PC.

Ergonomique et facilement transportable grâce à son bouchon sécurisé, vous pourrez l'emporter dans votre sac, sans risque de fuite. Grâce à son bec 

verseur, transférez facilement l'eau chaude dans le biberon de bébé.

Et parce que nos actions d'aujourd'hui conditionnent le futur de nos enfants, Babymoov s'engage à réduire son empreinte environnementale avec sa 

démarche GreenMoov. En effet, notre chauffe-biberon est réparable et conçu pour durer dans le temps. Et parce que nous sommes sûrs de la qualité de 

notre produit, le chauffe biberon nomade Babymoov est garanti à vie.

Heating up your baby's bottle when you're out and about can be a real challenge. And because we know that it's not easy to make 

them wait when they are hungry, we have created this portable bottle warmer just for you!

A cordless, battery-operated bottle warmer that's a complete game-changer for trips out with your baby: out on a walk, in a 

restaurant, in the car or just at night time, our portable travel bottle warmer makes your life easier. Heat up to 340ml of liquid to 

the ideal precise temperature (between 37°C and 50°C). It takes just 5 minutes to heat 150ml to 37°C. 

Heat up anything you like: water, formula milk or breast milk. When baby is older, you can then use it for keeping your tea or 

coffee warm (up to 50°C). 

Once the heating process has started, it keeps the liquid at the required temperature for 7 hours. This 'Keep Warm' function 

means you can feed your baby at any time, with little any delay.

It is easy to charge and comes with a 1m USB-C cable to connect to an electric socket, cigarette lighter or even your PC.

Ergonomic and easy to carry with its secure lid, you can pop it inside your bag without the risk of spills. Its pouring spout makes it 

easy to transfer the hot water into your baby's bottle.

And because the action we take today shapes the future of our children, Babymoov is committed to reducing its environmental 

impact with its GreenMoov initiative. Our bottle warmer is repairable and designed to last. And because we are confident in the 

quality of our product, the Babymoov portable bottle warmer comes with a lifetime warranty.

Product Key Features

Pourquoi vous l'aimerez ?

- Chauffe-biberon nomade sur batterie : 7h d'autonomie 

- 340ml de capacité

- Chauffe rapide : 150ml chauffés en 5 minutes

- Réglage précis de la température de 37 à 50°

- Maintient au chaud jusqu'à 7h

- Charge complète en une nuit (7h) : câble USB-C de 1m inclus

- Hygiénique : se nettoie à l'eau à l'aide d'un goupillon. Partie chauffante en acier inoxydable.

- Facilement transportable avec son bouchon sécurisé

- Transfert sûr grâce au bec verseur

- Compatible avec eau, lait infantile dilué, lait maternel...

- Produit réparable et conçu pour durer dans le temps

- Garantie à vie - modalités et conditions sur www.babymoov.com

Why you will love it

- Battery-operated portable bottle warmer: 7-hour battery life 

- 340ml capacity

- Heats quickly: 150ml heated in 5 minutes

- Precise temperature setting from 37°C to 50°C

- Keeps hot for up to 7 hours

- Full charging overnight (7 hours): 1m USB-C cable included

- Hygienic: clean with water using a bottle brush. Heating part made from stainless steel.

- Easy to carry with a secure lid

- Safe liquid transfer using the pouring spout

- Compatible with water, formula milk, breast milk, etc.

- The product is repairable and designed to last

- Lifetime warranty - terms and conditions on www.babymoov.co.uk

PICTURES REPOSITORY REPOSITORY

VIDEO REPOSITORY REPOSITORY

Technical Features

- Composition : Acier inoxydable / Batterie au lithium / Boutons en silicone / Polypropylène / ABS

- Entretien : Nettoyage de l'intérieur de la partie en acier inoxydable à l'eau et au savon. 

- Alimentation : Cable USB-C inclus (1m). Prise non incluse.

- Dimensions : 24.1cm x 8cm

 Composition: Stainless steel / Lithium battery / Silicone buttons / Polypropylene / ABS

- Maintenance: Cleaning of the interior of the stainless steel part with soap and water. 

- Power supply: USB-C cable included (1m). Plug not included.

- Dimensions: 24.1cm x 8cm

Packing 4 4

Mastercolis dimensions

L x l x h
23,6 x 23,6 x 27,6 cm 23,6 x 23,6 x 27,6 cm

Innerpiece dimensions

L x l x h

Mastercolis weight 3 kg 3 kg

Innerpiece weight

Warranty

Parce que nos actions d'aujourd'hui conditionnent le futur de nos enfants, Babymoov assure une garantie à vie* sur ce produit. Choisir des 

produits garantis à vie Babymoov, c’est faire le choix de la durabilité. Ils sont également réparables en cas de problème, pour allonger leur 

durée de vie, et toujours avec l’accompagnement de nos experts. 

*Enregistrement sous 2 mois. Modalités et conditions sur www.babymoov.com

Because the action we take today shapes the future of our children, Babymoov ensures this product carries a 

lifetime warranty*. Choosing Babymoov products with a lifetime warranty means you are choosing sustainability. 

They can also be repaired if you run into a problem to extend their lifespan, and our experts are always on-hand to 

help.

* Registered within 2 months. Terms and conditions on www.babymoov.co.uk

Related Product

Age 0+ 0+

Maximum weight / Size

RRP (PMC Cible)  89.90 €  89.90 € 


